



Ciudad

“ En los llamados anteriores, los oferentes presentaron algunos detalles menores y no hemos podido adjudicar, pero ya esperamos en este tercer llamado poder estar adjudicando este proyecto ”

Armando Silva,
director regional obras portuarias MOP.

Leonardo Carrera Zambrano
 contacto@diarioconcepcion.cl

Como parte de un plan general de mejoramiento de borde costero, se presentó para licitación un proyecto de estudio para intervenir el popular centro veraniego de Playa Blanca, como parte del Plan de Mejoramiento Costero de la Comuna de Coronel.

La consultoría, con un costo de \$300 millones y por una extensión de 540 días, pretende finalizar con una propuesta de diseño que dé respuesta a algunas de las problemáticas identificadas en el balneario, como la escasez de iluminación en determinadas zonas, estructuras en mal estado producto del deterioro, y la falta de estacionamientos y zonas delimitadas para el paso peatonal.

Bajo este contexto, el director regional de obras portuarias del MOP, Armando Silva, detalló que la vigente licitación -en su tercer llamado- busca terminar con un proyecto de construcción que intervenga 48 mil metros cuadrados de extensión.

“En los llamados anteriores, los oferentes presentaron algunos detalles menores y no hemos podido adjudicar, pero ya esperamos en este tercer llamado poder estar adjudicando este proyecto. Esta es una playa muy importante para la zona, la comparte dos comunas y esperamos el próximo año ya estar en un desarrollo fuerte en lo que es diseño y participaciones ciudadanas”, explicó el director.

Plan maestro

Por otro lado, el seremi de Obras Públicas del Biobío, Hugo Cautivo, expuso además que el estudio del proyecto en Playa Blanca “apunta precisamente a seguir fortaleciendo esta mirada, además a unir en este sentido con este proyecto las comunas de Lota y Coronel, generando ahí un polo de desarrollo que esperamos que sea un gran punto de atracción regional y nacional con respecto a personas que hoy día obviamente ya reconocen Playa Blanca como un lugar emblemático, pero con las obras que nosotros estamos hoy día planificando, sin lugar a dudas, y lo hemos dicho, va a pasar a ser la joya del Pacífico al sur del país”.

El estudio se suma al proyecto anunciado desde el Seremi de Vivienda y Urbanismo a principio de este mes, que habla de los 2 kilómetros de ciclovía que conectará las comunas carboneras, precisamente, a través de Playa Blanca. En la nota que publicó Diario Concepción el pasado 5 de octubre, la seremi Claudia Toledo declaró que “este proyecto no solo contempla una ciclovía de 2 kilómetros,



FOTO: MUNICIPALIDAD DE CORONEL

El MOP pretende finalizar con una propuesta de diseño que solucione problemas del balneario, como la escasez de iluminación en determinadas zonas, estructuras en mal estado producto del deterioro, etc.

MEJORAMIENTO DE BORDE COSTERO

48 mil metros cuadrados a mejorar en Playa Blanca: estudio entra en tercera licitación por \$300 millones

pero que también un circuito peatonal paralelo, con una vereda continua a fin de que cada usuario tenga su espacio para circular”.

A su vez, lo anterior forma parte de una red de proyectos de mejoramiento costero que se han implementado en la zona carbonífera que representan ambas comunas, entre

las que destacaron la inauguración de las renovaciones hechas en playa Colcura, culminadas este año, y en Caleta Los Rojos en 2022.

Del mismo modo, en agosto de este año, iniciaron los trabajos para el remodelado de la playa Maule en el sector de Puchoco-Schwager, que al igual que con los anteriores pro-

yectos y que eventualmente buscará igualar el balneario de Playa Blanca, se concibe como una forma de impulsar el atractivo turístico, tanto como apoyo para la economía local como por su valor histórico.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

